

En la casa del Señor

«Así como hemos estado unidos en la profesión de la fe, mantengámonos también unidos en el sufragio y en la intercesión». (P. Alberione)



A las 16,30 (hora local) del 28 de octubre de 2022, falleció en Alba por parada cardio-respiratoria el

HERMANO VITTORIO DÁVIDE CODATO 86 años de edad, 65 de vida paulina, 61 de profesión

Vittorio nació en Lomazzo (Como, Italia) el 2 de diciembre de 1935, octavo de nueve hijos (cinco hermanos y tres hermanas), de Amedeo y Gallinaro María. Entró en la comunidad de Cinisello Bálsamo el 10 de febrero de 1957. El 7 de septiembre de 1959 comenzó el noviciado en Ostia Lido (Roma), emitió la primera profesión religiosa el 8 de septiembre de 1961, tomando el nombre de David, y se consagró definitivamente con la profesión perpetua el 8 de septiembre de 1966.

El Hno. David trabajó muchos años como técnico en huecograbado y luego como jefe de sector en Alba para la sociedad Periódicos San Pablo. De 1994 a 1999 hizo de cicerone a los grupos de visitantes en el taller de la misma Periódicos San Pablo. De 1999 a 2012 desempeñó igualmente el valioso servicio de animación en la Casa natal del P. Alberione en San Lorenzo di Fossano (Cúneo), en sintonía con el Superior de Casa Madre. De 2012 en adelante se dedicó al servicio en la enfermería de la comunidad de Alba, donde en marzo de 2022 pasó a ser interno y donde el Señor le llamó definitivamente.

Era una persona buena, alegre, social y afable, creaba relaciones amistosas con todos, en la comunidad y también afuera. Era fiel a los compromisos del apostolado, que alimentaba con una intensa oración, particularmente con una sólida devoción mariana. Durante los años pasados en San Lorenzo di Fossano se mostrò muy acogedor y cordial con los grupos de visitadores que llegaban. Tenía también una particuolar pasión por las flores, a las que dedicaba mucha entrega y amor.

El entonces Superior general, P. Valdir José De Castro, el 8 de septiembre de 2021 –con ocasión de su 60° aniversario de profesión religiosa—, le escribía así: «Gracias por tu servicio a la Congregación en los varios apostolados, entre ellos el de guiar a los grupos que llegaban a visitar el taller tipográfico de Familia Cristiana en Alba y más tarde en la animación de quienes visitaban la Casa natal del beato Santiago Alberione en San Lorenzo de Fossano...; Cuántos paulinos has conocido y ayudado de diversos modos! Te agradezco el bien sembrado a manos llenas como Discípulo del Divino Maestro».

El Hno. David nos dejó el mismo día en que el año 1928 se inauguró en Alba el Templo San Pablo, iglesia donde ahora él recibirá el saludo y el abrazo

final de sus honras fúnebres con una bendición particular de nuestro querido padre san Pablo. Pidamos al Señor Jesús —a quien el Hno. David amó y siguió con tanto amor— che le conceda en plenitud lo que ya aquí en la tierra comenzó a vivir, como recuerda san Pablo en la primera Lectura de la liturgia del 28 de octubre: "Ya no sois extranjeros ni forasteros, sino que sois conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios".

Acoja el Señor a este nuestro hermano y le dé el premio prometido a sus amigos, mientras a él le pedimos que interceda para obtener numerosas y santas vocaciones de hermanos Discípulos del Divino Maestro en nuestra Congregación.

Roma, 29 de octubre de 2022

P. Vito Spagnolo, ssp

Los funerales se celebrarán el lunes 31 de octubre a las 9,30 en el Templo San Pablo de Alba. Sus restos reposarán en el cementerio albés.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).